

1. Situación General:

Hoy, al conmemorarse un nuevo aniversario del 17 de Octubre, el pueblo Argentino se encuentra sufriendo una de las dictaduras más feroces, gorilas y asesinas de que tenga memoria. Comparadas con el actual gobierno de delincuentes uniformados, las dictaduras pasadas, como las de Aramburu-Rojas y Onganía-Lanusse, quedan a la altura de un poroto

Es que luego del avance popular del 25 de mayo del '73, vino la incapacidad y la traición de Isabel Martínez-Lopez-Rega. Pero la frustración de las expectativas populares provocó el desarrollo de la lucha del pueblo hasta un punto tal que puso en peligro privilegios de los monopolios, los oligarcas y los militares. Entonces, el Ejército de vendepatrias, tuvo que asaltar el poder porque la Sra. Martínez-Lopez Rega no le garantizaba el orden suficiente'.

. Cuál es el objetivo de los militares?

Garantizar con sus tanques y sus fusiles que el pueblo se quede 'tranquilo' para que los capitalistas yankis y los oligarcas argentinos puedan explotarlos sin problemas.

. Cuál es la consecuencia de esto?

. En lo económico: El congelamiento de los salarios, el aumento constante de los precios de los productos indispensables, de las tarifas de los servicios públicos y de los impuestos; el cierre de las fábricas, la siminución de los días de trabajo, la desocupación, el subconsumo, la recesión, la quiebra de la pequeña y mediana-empresa; la entrega del esfuerzo argentino a los capitales extranjeros.

. En lo político: La prohibición de toda actividad política y gremial.

La proscripción de todos los partidos políticos, la intervención militar en la CGT, a los sindicatos y a los organismos navales de los empresarios, los profesionales y los estudiantes; la censura a la prensa; la represión en las calles, en los hogares, en las fábricas, en los colegios, en las universidades, en los barrios, en las iglesias, en todos aquellos lugares donde se concentre el pueblo; los allanamientos, los rastrillos, las pinzas, los controles, las persecuciones, los asesinatos en masa, los secuestros, las torturas salvajes, el matonaje permanente a todos los hombres y mujeres del pueblo.

Supuestamente todo lo que se realiza es en nombre de Dios, la patria, el hogar. Pero para estos cerdos de uniforme, Dios son las cuentas bancarias de los capitalistas; la Patria son las vacas de los oligarcas y el hogar son las lujosas casas donde ellos viven, todos, viven felices mientras el Pueblo Argentino sufre hambre, pena y terror.

Pero ellos saben que no tienen salida, que la crisis económica del capitalismo es definitiva, que el mundo que intentan sustentar con sus bayonetas se les cae a pedazos, que si quieren mantener sus privilegios no pueden darle nada al pueblo porque la torta es cada vez más chica.

El país se hunde, la deuda externa es de 10.000 millones de dólares, la plata que nos tira el FMI sólo alcanza para pagar los vencimientos del presente año, todo ello para seguir endeudándonos. La balanza de pagos es deficitaria, no exportamos, no importamos porque nadie nos compra y no importamos porque no tenemos dinero, no producimos porque no hay inversiones no invertimos porque no hay capitales.

Este círculo no se puede romper en el marco del capitalismo y bajo la dependencia imperialista. Como los militares y los capitalistas saben esto pero no quieren perder sus privilegios e intereses, no les queda otro remedio que defenderlos a sangre y fuego. Para mantener esta situación irracional e inhumana, donde los únicos beneficiados son ellos, que constituyen una mínima minoría de la población, no les importa explotar, asesinar y reprimir a la mayoría del pueblo.

Qué es lo que tenemos que hacer los trabajadores y los demás-

sectores populares?

Tenemos que organizarnos y luchar para cambiar esta situación calamitosa. Organizarnos y luchar por nuestros intereses y derechos. Para que haya trabajo, salud, educación y libertad para todos. Para comer y vivir como le corresponde a un ser humano. Para ser un pueblo que viva feliz, en paz y prosperidad.

Pero para lograr esto debemos organizarnos y luchar para cambiar este sistema social caduco. Sólo recuperando nuestra independencia y soberanía, dueños de nuestro destino como país independiente y construyendo un orden social más justo, podemos lograr el bienestar y la felicidad por los cuales luchamos desde hace tantos años. Por eso nuestras banderas deben ser la Liberación Nacional y el Socialismo, para la paz, el bienestar y la felicidad de todos los trabajadores y demás sectores populares, para todo el pueblo argentino.

2. La transformación del Peronismo: El Partido Montonero y el Movimiento Montonero.

La mayoría de los trabajadores y el pueblo hemos luchado durante los últimos 30 años bajo las banderas del Movimiento Peronista y siguiendo la conducción del General Perón. Pero como hemos dicho en el Montonero II del 24 de abril del '76 por una serie de causas, de las cuales las más importantes: la muerte de Perón, la traición de Isabel Martínez-López Rega y el agotamiento de las condiciones históricas que dieron lugar al desarrollo del peronismo; nuestro Movimiento ha llegado a un tope del cual, o pega un salto hacia adelante o se destruye como Movimiento de liberación de nuestro pueblo.

Por eso nuestra Organización, que como parte del Movimiento Peronista viene haciendo punta en la lucha para alcanzar estos objetivos, desde hace 18 años, plantea dar ese salto construyendo nuevas estructuras organizativas que nos permitan continuar la lucha por los objetivos políticos, sociales y económicos de Liberación Nacional y Social.

En vida del General Perón, éste era el conductor del Movimiento Peronista y nuestra Organización era la vanguardia de la lucha del mismo (las formaciones especiales, como él nos llamaba), hasta lograr su retorno el 17 de noviembre de 1972 y el acceso al gobierno el 25 de Mayo de 1973.

Luego el General fue Presidente. Nosotros apoyamos activamente las medidas del gobierno que fueron correctas (por ejemplo la Ley sobre Inversiones Extranjeras: la ~~apertura~~ del comercio con los países socialistas, la Ley de Contratos de Trabajo, el notable mejoramiento en los salarios, etc.) y criticamos las que eran incorrectas (por ejemplo la ley penal, la candidatura de Isabel). El intento del General Perón de volver a aplicar la "doctrina Justicialista", en lugar de "Actualización doctrinaria", cuando habían cambiado las características de la situación de 1946, hizo que el gobierno peronista marchara necesariamente al fracaso.

Después de la muerte del General Perón se instaló el gobierno de Isabel Martínez y López Rega, nosotros pasamos a la oposición total porque ese gobierno de peronista sólo tenía la camiseta; ellos servían a los intereses de los yanquis y demás gorilas enemigos del pueblo. Lo que en realidad hacían era facilitar la explotación de los trabajadores y otros sectores populares, la entrega del país y la destrucción del Movimiento Popular.

Por ello creamos el Movimiento Peronista Auténtico, para recuperar los contenidos populares del peronismo que estaban siendo pisoteados por el Isabelismo y propusimos un plan de cinco puntos para la salvación nacional, que contenía las medidas mínimas para que hubiera justicia y pudieramos alcanzar la paz.

El enemigo no podía permitir la justicia; como entonces la paz no era posible, impusieron el orden de las botas. Los militares se hicieron cargo de la situación para mantener el imperio de la injusticia a sangre y fuego y destruir las conquistas de nuestro triunfo del '73.

Ahora, luego del golpe gorila pro yanqui del 24 de marzo

pasado, nuestra tarea es la de producir un salto en el Movimiento Peronista, reorganizar nuestro Movimiento, mejorando su organización y cubriendo el déficit de conducción producido por la muerte del Líder, con una nueva conducción, capaz de aglutinar y encuadrar todas nuestras luchas y todos nuestros corazones.

Por ello, nuestra Organización Político-Militar se constituye en Partido Revolucionario, para poder conducir la lucha del conjunto del pueblo y garantizar la hegemonía de la clase obrera, en la lucha por la Liberación Nacional y Social.

El Partido Montonero surge al recordar el 17 de Octubre como símbolo de la historia de lucha del Pueblo Peronista, para conducirlo en esta última y crucial etapa hacia el cumplimiento de nuestros objetivos históricos. De esta manera el Movimiento Peronista tuvo una conducción unipersonal durante casi 30 años y ahora pasará a tener una organización que lo conduzca en el desarrollo de este último tramo de lucha.

Esto es así por aquello que decía el General Perón de que "sólo la organización vence al tiempo" y nuestra organización ha demostrado a través de miles de combates realizados en todo el territorio nacional durante muchos años, su fidelidad a las banderas populares y su capacidad de sacrificio reflejada en los cientos de compañeros muertos por los intereses del pueblo y de la Patria.

EL PARTIDO MONTONERO, consciente de la necesidad de que el peronismo de un salto en su desarrollo como proyecto de liberación, propone la formación del MOVIMIENTO MONTONERO como expresión política de la transformación del PERONISMO y donde además concurran otras fuerzas de signo popular.

EL MOVIMIENTO MONTONERO, como el polo aglutinador y aspecto principal del conjunto de fuerzas populares, bregarán sin cesar para lograr la confluencia, en un única estructura política del MOVIMIENTO DE LIBERACIÓN NACIONAL, de aquellos que quieran luchar por la liberación de la patria.

y la construcción del socialismo, cualquiera sea la identidad política con la que han venido luchando hasta la fecha.

EL PARTIDO MONTONERO, es a su vez, la conducción estratégica tanto del Movimiento Montonero, como expresión política del pueblo, como del Ejército y Milicias Populares que son expresión del pueblo en armas.

De esta manera, la constitución del PARTIDO MONTONERO y la creación del MOVIMIENTO MONTONERO, nuestra organización hace un aporte concreto al desarrollo de la organización y la lucha de la clase obrera y demás sectores populares, a la transformación histórica del Movimiento Peronista y a la unidad de las fuerzas populares, para resistir a la dictadura militar, hasta alcanzar la liberación nacional y el socialismo para la paz, el bienestar y la felicidad de nuestro pueblo.

3. Extracto del programa de nuestro partido y de nuestro movimiento para la salvación y la liberación de nuestra patria y nuestro pueblo

Desde 1955 hemos visto fracasar sucesiva y alternativamente tres tipos de programas que sintéticamente han consistido en lo siguiente:

• En primer lugar, el programa de la oligarquía y los monopolios:

Es el programa aplicado en nuestro país por las diferentes dictaduras militares y por el desarrollismo frondifrigista. La aplicación de estos programas significa hambre, desocupación y represión para los trabajadores y el pueblo; la entrega del patrimonio nacional a los capitales extranjeros y nuestra total dependencia respecto a la política que nos dicta el imperialismo yanki.

Sus únicos beneficiados son los grandes monopolios extranjeros, sus sirvientes nativos y la oligarquía terrateniente, la actual dictadura representa una variante más de este pro-

grama de entrega y explotación.

• En segundo término, el programa de algunos sectores del empresariado nacional

La expresión política más aproximada a un programa de este tipo de gobierno fue el de el radicalismo y el fugaz intento del Gral. Levingston. La aplicación de un programa de este tipo requiere el sustento de las F.F.A.A. y la proscripción política de la mayoría del pueblo argentino. Estos programas, en los que hay un intento de beneficiar al empresariado nacional por encima de los monopolios extranjeros conluyen inexorablemente en el fracaso, porque los trabajadores, que en nada se benefician con ellos los enfrentan; en tanto la oligarquía y los monopolios que no aceptan que se les achiernen los beneficios, también los enfrentan. Acorralado entre dos fuegos, el programa del empresariado nacional se vuelve inaplicable y fracasa.

• En tercer lugar, el programa de la alianza de clases bajo la conducción del empresariado nacional

Un programa de este tipo está construido sobre la base de la alianza entre la clase obrera y el pueblo con la burguesía nacional. La expresión política más clara de esta clase de programa es el último gobierno peronista, desde que el Gral. Perón asumiera la presidencia hasta su fallecimiento.

En este programa también se trata de beneficiar al empresariado nacional por encima de los monopolios y la oligarquía, pero, a diferencia del caso anterior, aquí se trata que la clase tenga participación en la conducción del proceso, que eleve sus ingresos reales y que el proceso se desarrolle con un amplio margen de libertades democráticas.

La debilidad de este programa es que pone los intereses de los trabajadores y demás sectores populares por debajo, decir, subordinados a los intereses de los empresariales. Estos le hacen concesiones políticas y económicas al pueblo, pero temen la organización del poder popular y además no tocan a fondo los intereses del enemigo. Ya sabemos

como termina esto. Las multinacionales y la oligarquía se organizan y luchan para recuperar sus privilegios.

El gobierno no fue capaz de organizar el poder popular, no tiene fuerzas para frenar la arremetida de los monopolios y la oligarquía. Finalmente, el poder vuelve a manos de estos para aplicar sus programas de hambre, desocupación, represión y proscripciones para el Pueblo Argentino y de máxima ganancia para ellos.

La Solución que Proponemos

La solución de fondo a esta crisis que se repite permanentemente y cada vez de un modo más grave, solo puede lograrse cambiando de raíz las causas del problema, es decir, eliminando las estructuras del capitalismo dependiente y sustituyéndolas por las de la independencia socialista.

Esto, que parece tan simple en los papeles tiene sus complicaciones, porque la mayor parte de nuestra producción industrial es dependiente de bienes importados de los países capitalistas centrales. Desde un automóvil, hasta la coca-cola, desde una máquina electrónica hasta un producto farmaceútico, nuestros productos industriales requieren antes de llegar a manos del consumidor de bienes importados, ya sean materias primas, ciertas piezas o de tecnología necesaria para fabricarlo. Es por ello que tenemos que resolver como hacemos para que estas empresas pasen a manos del pueblo y podamos expulsar al imperialismo yanki sin que esto signifique una paralización de la producción porque nos corten las importaciones de sus bienes, con los consecuentes perjuicios para todos.

Con esto queremos decir que el problema central a resolver para superar de raíz nuestros problemas es aplicar un programa de transición que, poniendo fin al actual sistema capitalista dependiente permita la construcción del socialismo sin caer en la paralización de la producción.

Para resolver correctamente este problema tenemos que saber con claridad quienes son los principales causantes de nuestra dependencia y explotación y quienes son todos aquellos con quienes debemos unirnos para juntar las fuerzas nece-

sarias que nos permitan avanzar en la solución directa y definitiva.

El causante principal de nuestra dependencia y explotación es el bloque formado por la oligarquía terrateniente y los monopolios yankis. Los que debemos unirnos en la empresa de la Liberación somos todas las fuerzas sociales y políticas verdaderamente populares, patriotas y nacionalistas. Para que esta unidad de las fuerzas nacionales no vuelva a fracasar debe estar conducida por la clase obrera. Los diversos sectores del empresariado nacional ya han demostrado su incapacidad para conducir a esta lucha liberadora.

Hemos visto el fracaso de los tres tipos de programas que se han aplicado del 55 a la fecha y sus causas.

Nuestro programa no puede fracasar porque combate de raíz las causas de nuestros males, porque beneficia a la inmensa mayoría de nuestro pueblo que no tiene nada y perjudica la infima minoría que lo tiene todo; porque otorga todo el poder al pueblo organizado y le quita hasta la última gota de poder a la lacra oligárquico-imperialista, porque ellos son los únicos causantes de todos nuestros sufrimientos y para que no puedan reaccionar nunca más intentando retomar el poder como lo han hecho hasta ahora.

Nuestro programa representa los intereses de la clase trabajadora y de todo el pueblo argentino, contempla y respeta los intereses del empresariado nacional y apunta a la destrucción de los intereses de las grandes empresas monopólicas y de la oligarquía terrateniente.

Partiendo de los elementos señalados, podemos definir al programa de transición de nuestro Partido y de nuestro Movimiento como un programa de alianza de clases BAJO LA CONDUCCIÓN ORGÁNICA Y EXPLÍCITA DE LA CLASE OBRERA, BASADO EN LA DEMOCRACIA SOCIAL Y SOSTENIDO POR EL PODER POPULAR ORGANIZADO PARA LA LIBERACIÓN NACIONAL Y EL TRANSITO HACIA EL SOCIALISMO.

EXTRACTO DE LOS PUNTOS PRINCIPALES DEL
PROGRAMA QUE SOSTENEMOS

1. Nacionalización sin indemnización de las empresas monopólicas yanquis que operan en nuestro país.
2. Desconocimiento de la deuda externa de nuestro país con Estados Unidos.
3. Expropiación de todos los medios de producción y bienes de la oligarquía terrateniente, sin ningún tipo de indemnización, los que pasarán a manos del Estado Popular
4. Redefinición de las relaciones económicas con los restantes países del mundo capitalista, especialmente europeos, discutiendo con ellos la solución global del paquete compuesto por nuestras exportaciones e importaciones, nuestra deuda externa con ellos y el proceso de nacionalización de las empresas oriundas de esos países contemplando las indemnizaciones correspondientes en función de la solución de los otros aspectos planteados.
5. Eliminación del concepto capitalista que considera el trabajo humano como una mercancía más, manejándolo como un simple engranaje del mecanismo de producción y consumo de acuerdo a los intereses de los dueños del capital. De este modo haremos realidad la justa consigna de nuestro Movimiento de defender irrenunciablemente la dignidad del trabajador.
6. Activa participación obrera en el proceso de transición para la liberación nacional y la construcción del socialismo en todos los niveles del poder: político, económico, gremial y militar.
7. Eliminación de la política capitalista de mantener permanentemente el ejército de desocupados para abaratar

la mano de obra. El Estado popular garantizará plena ocupación para todos los hombres del pueblo argentino.

8. Aseguraremos que con la jornada de 8 horas cada trabajador y su familia pueda vivir dignamente, mejorando los salarios reales, redistribuyendo las ganancias de la oligarquía y los monopolios.
9. Modificación radical de las actuales políticas para jubilados y pensionados, reconsiderando los límites de edad y/o años de trabajo necesarios para jubilarse, eliminando los privilegios otorgados para las minorías que gozan de los más altos cargos del poder y garantizando un ingreso digno y decoroso para jubilados y pensionados, erradicando drásticamente la corrupción estatal en el manejo de los fondos de las cajas correspondientes.
10. Eliminación de todas las formas de impuestos al trabajo en el marco de una política general de desgravación impositiva. La recaudación de fondos para el Estado no se dará fundamentalmente por la vía impositiva, sino por expropiación de los grandes medios de producción de la oligarquía y el imperialismo.
11. Realización de Reforma Urbana para garantizar la solución de fondo de los problemas de los amplios sectores populares de las ciudades. La Reforma Urbana sostendrá las siguientes políticas:
 - a. Política demográfica: se corregirá la actual distorsión promoviendo el desarrollo industrial del interior, prohibiendo la instalación de nuevas fábricas en Buenos Aires y trasladando la Capital Federal al interior.
 - b. Política de vivienda: Todos tienen derecho a una vivienda digna y nadie tiene derecho a tener más de dos viviendas de su propiedad. El déficit de viviendas será cubierto por la construcción masiva, desarrollada por cooperativas populares apoyadas por el Estado. Los que tengan más de dos viviendas de su propiedad les serán expropiadas las excepcionales;

pagándoles la indemnización correspondiente. Las viviendas expropiadas podrán ser adquiridas por sus inquilinos en caso de que lo deseen.

c. Políticas de salud, educación y reeducación: se reformarán los sistemas vigentes en la actualidad a los efectos de lograr que el estado popular garantice que estos tres servicios básicos sean gratuitos y estén al alcance de todos.

12. El Estado Popular garantizará que los peones rurales y sus familias puedan vivir dignamente y organizarse para mejorar su situación y contribuir activamente al proceso revolucionario. Para ello se reformará el Estatuto del Peón, mejorándolo y contemplando la situación de aquellos que trabajan en relación de dependencia con los pequeños y medianos campesinos, como la de aquellos otros que trabajen en los establecimientos agropecuarios del Estado popular, luego de la expulsión de la oligarquía terrateniente. Estos últimos tendrán condiciones de trabajo y participación equivalente a la de los obreros industriales que trabajan en las fábricas nacionalizadas.

13. Realización de la Reforma Agraria en todas las zonas del país que no formen parte de la pampa húmeda. El principio rector de la misma será "la tierra para quien la trabaja". El Estado popular garantizará, tierra, agua, crédito y comercialización justa para todos los pequeños y medianos campesinos del país, favoreciendo especialmente a aquellos que se organizan en cooperativas.

14. Los empresarios nacionales serán respetados y contribuirán a la Liberación Nacional, se verán liberados de la dependencia financiera tecnológica, como así también de la competencia desigual a que los someten los monopolios extranjeros. El Estado popular garantizará a los empresarios nacionales las ganancias suficientes para que realicen las reinversiones productivas necesarias de acuerdo a los planes de producción fijados a partir de las necesidades del pueblo.

15. El Estado popular centralizará en sus manos todos los resortes básicos de la economía y fijará las metas económicas, sociales y políticas a través de los planes quinquenales.

16. El ahorro interno será la base de nuestro desarrollo económico independiente. El apoyo crediticio externo, siempre y cuando se ajuste a la soberanía e igualdad entre los Estados y sus intereses no resulten extorsivos, será utilizado como forma secundaria y complementaria del ahorro interno en la política de capitalización del Estado.

17. La economía del Estado popular tendrá como base el capital estatal, apoyará al capital cooperativo y respetará el capital privado de la burguesía nacional.

18. Eliminaremos para siempre la inflación, eliminando de raíz sus causas fundamentales. Las verdaderas causas de la inflación están en la dependencia económica, que nos transforma en el bote de basuras de la crisis del capitalismo mundial; esta es la verdadera causa de la permanente devaluación de nuestro peso frente al dólar yanqui, lo que encarece nuestras importaciones y los costos internos de producción, beneficiando solamente a la oligarquía agroexportadora y a las multinacionales.

Los déficit de las empresas estatales que son utilizados por nuestros enemigos como excusa de la inflación, serán cubiertos con las ganancias de los grandes medios de producción que hoy están en manos de la oligarquía y el imperialismo y que luego estarán en manos del Estado popular.

19. Transformaremos las actuales Fuerzas Armadas en las Fuerzas Armadas del pueblo, las que serán el baluarte de la revolución popular. Eliminaremos las diferencias de clase social que hoy existen entre la oficialidad, la sub-oficialidad y la tropa. Una vez concluida victoriosamente nuestra justa guerra popular de liberación, los actuales integrantes de las Fuerzas Armadas

que no sean culpables de crímenes contra el pueblo, podrán incorporarse a las Fuerzas Armadas del Pueblo.

20. El Estado Popular garantizará y velará por la paz definitiva entre los argentinos, erradicando las causas y los efectos de toda forma de violencia de acuerdo al principio de que sólo la justicia engendra la paz y sólo la democracia popular puede preservarla.
21. Garantizaremos la máxima participación democrática de todas las fuerzas sociales y políticas que participen del proceso de Liberación a través de la Asamblea Popular. Para ello, a los mecanismos de representación política se agregarán los mecanismos de representación social por sectores. Con ambos mecanismos de representación se integrará la asamblea popular, que será la encargada de elegir los gobiernos y fijar los programas. Esta será nuestra nueva democracia social.
22. Se reformará la Constitución Nacional, tomando como base la Constitución del 49, profundizándola de acuerdo a los principios rectores de nuestro programa de Liberación Nacional y tránsito hacia el socialismo. Rescataremos y profundizaremos especialmente los derechos de la mujer, los de la ancianidad y los de la niñez, así como la soberanía inalienable sobre el territorio nacional y sus reservas naturales.
23. Desarrollaremos e impulsaremos nuestra cultura nacional, popular, masiva y científica. Las actividades científicas, artísticas e intelectuales serán apoyadas por el estado popular.
24. Se garantizará y respetará la absoluta libertad de cultos.
25. Sostendremos una política internacional independiente, de afirmación de nuestra soberanía sobre el territorio nacional, incluidas las Islas Malvinas y Antártida; de las relaciones con todos los países del mundo excepto con los regímenes racistas y aquellos dictatoriales que

violen sistemáticamente los derechos humanos de sus pueblos como lo hace hoy la dictadura militar de nuestro país; de solidaridad con todos los movimientos de liberación que luchan por nuestros ideales, de apoyo y simpatía a todos los regímenes progresistas del mundo.

26. Indemnizaremos todos los perjuicios sufridos por el pueblo en la presente guerra, incluyendo las filas de los hombres del pueblo que mueran combatiendo en las filas enemigas.

Nuestro programa de liberación levanta las aspiraciones más altas de la clase trabajadora, del pueblo y de la patria. La realización de estas aspiraciones es la única forma de alcanzar la paz, el bienestar y la felicidad para la inmensa mayoría de los argentinos.

Los justos planteos de nuestro programa son las grandes banderas detrás de las cuales encauzaremos todas nuestras luchas hacia la inexorable victoria final.

Organizándonos y movilizándonos por millones, como lo hemos hecho en nuestros 30 años de historia, embanderados con las más altas aspiraciones de toda la Patria, nuestra Resistencia vencerá una vez más, y será para siempre.

En la actualidad cada rama del Movimiento Montonero se encuentra en pleno proceso de reorganización de sus autoridades, con las cuales se integrará el Consejo Superior del Movimiento Montonero. Este se dará a conocer inmediatamente después de su composición, lo que ocurrirá en unas pocas semanas.

Finalmente, hacemos una exhortación a todos los trabajadores y a los peronistas, a todos los hombres del pueblo argentino que amen a su patria, que amen la paz y la justicia social para que se sumen con sus esfuerzos, por modestos que éstos parezcan, para resistir y destronar a la sangrienta dictadura militar que nos entrega al extranjero, que nos explota, que nos tortura y asesina.

La alternativa sigue siendo hoy la liberación o la dependencia. Los MONTONEROS optamos por la liberación y luchamos hasta dar la vida por ella.

Hoy como ayer, la RESISTENCIA POPULAR VENCERA, una vez

más el pueblo terminará por expulsar a la dictadura militar, y esta vez será para siempre.

Ayer la etapa histórica de nuestra liberación se llamó-RESISTENCIA PERONISTA. Hoy la etapa histórica de nuestra liberación se llama RESISTENCIA MONTONERA.

MONTONERO es todo aquel que ama a su patria y a su pueblo, que ama la paz y la justicia social, MONTONERO es todo hombre del pueblo que lucha desde su puesto, con las armas-que tenga a su alcance por la JUSTICIA SOCIAL, la INDEPENDENCIA ECONOMICA y la SOBERANIA POLITICA.

Ayer fuimos millones de hombres y mujeres movilizados y organizados por el MOVIMIENTO PERONISTA.

Hoy seremos millones de hombres y mujeres organizados y movilizados por el MOVIMIENTO MONTONERO.

Con nuestra lucha armada, con nuestras acciones de milicias, con nuestras huelgas y paros, con nuestro sabotaje a la producción dentro y fuera de las fábricas, con nuestra propaganda, con nuestra solidaridad, con nuestra organización, con nuestras movilizaciones, por cada una de las reivindicaciones cotidianas que podemos conquistarle al enemigo, repleta de vigor y la grandeza de nuestro corazón popular, LA RESISTENCIA MONTONERA VENCERA.

LIBERACION O DEPENDENCIA

PATRIA O MUERTE

VENCEREMOS

Mario Eduardo Firmenich, Horacio Mendizábal, Fernando Vaca Narvaja, por la Conducción Nacional y el Secretariado Nacional del PARTIDO MONTONERO.

